

BOGENSCHIESSEN

Landgraf ist bayerischer Vizemeister

Wie immer wurden die diesjährigen bayerischen Meisterschaften im Bogenschießen in Hochbrück bei München ausgetragen. Über 450 Bogenschützen aller Klassen trafen sich an zwei Tagen zum Wettkampf.

Auch Philipp Landgraf vom Sportbund DJK Rosenheim hatte sich für die Meisterschaft qualifiziert und trat in der Jugendklasse Compound-Bogen an. Wie bereits von Hochbrück gewohnt, hatten an diesem Tag alle Bogenschützen mit dem teils heftigen Wind mit unberechenbaren Böen zu kämpfen.

Bei einer Schieß-Entfernung von 60 Metern hat sich Philipp Landgraf im 1. Durchgang mit hervorragenden 338 Ringen an die Spitze gesetzt. Im zweiten Durchgang war der böige Wind jedoch auf Seiten des Gegners, so dass der SBRLer Landgraf sich am Ende nach hartem Wettstreit mit nur zwei Ringen Abstand geschlagen geben musste. Das gute Ergebnis von 659 Ringen, eine weitere Leistungssteigerung, brachte ihm den Vizemeistertitel ein.

Die übrigen Teilnehmer vom Sportbund, Hannes Stoiber, Heidi Greulich und Matthias Kurz, belegten alle bei starker Konkurrenz Plätze im Mittelfeld.